



Puebla, Pue., a 05 de junio de 2024
Boletín No. 009/2024

Participa CONCYTEP en congreso internacional científico

-La institución fomenta la generación y aplicación del conocimiento

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - Como parte de las estrategias del gobierno presente de Sergio Salomón para fortalecer conocimientos en la comunidad estudiantil, el Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCYTEP) participa en el "Primer Congreso Internacional ENVIRO-EpiHealth [MEX] 2024", el cual tiene a bien ser un espacio de discusión científica que permita establecer las bases para la creación de la Red Latinoamericana del Exposoma Humano.

Organizado por el Laboratorio Internacional EPIGEN-CONCYTEP-BUAP, este congreso busca fomentar la cooperación entre las instituciones y la sociedad para reforzar los proyectos científicos existentes que detonen en el abordaje y propuestas de acciones preventivas y costoefectivas.

El evento contará con las intervenciones de 38 ponentes, 12 internacionales y 26 nacionales, para las conferencias en las áreas de: Epigenética, Medio Ambiente y Salud, así como una mesa redonda sobre Diplomacia Científica y Mujeres en áreas de Ciencia, Tecnología y Matemáticas (STEM).

Con estas acciones, el gobierno estatal fomenta la generación y aplicación del conocimiento desde la comunidad científica experta hasta las y los aprendientes de nivel superior, para tener las condiciones necesarias que incidan en el desarrollo de investigaciones que atiendan al contexto de la entidad poblana.

--ooOoo--

